





UPC DEL CANTÓN MOCHA ENTRA EN FUNCIONAMIENTO

BOLETÍN NºDE PRENSA

Después de años de espera, el cantón Mocha celebra la apertura oficial de su Unidad de Policía Comunitaria (UPC), marcando un hito en la seguridad ciudadana. Gracias al apoyo interinstitucional y la gestión del alcalde Danilo Ortiz, el UPC ahora brindará atención ciudadana permanente y patrullaje continuo por las calles del cantón.

Tras un exhaustivo proceso de repotenciación de las instalaciones, el alcalde Ortiz, en colaboración con el coronel Fabricio Silva, jefe de la Subzona de Tungurahua, ha logrado un avance significativo en la seguridad del cantón. "Hoy se hizo realidad; ya tenemos el contingente policial que estará disponible las 24 horas para el cantón Mocha," expresó Ortiz con satisfacción.

La nueva UPC contará con una servidora policial comunitaria disponible las 24 horas del día y un patrullero completamente equipado al servicio del barrio La Estación. "Mocha es un cantón seguro y merece contar con todos los servicios necesarios para garantizar el derecho a la seguridad de todos sus habitantes," afirmó el alcalde Ortiz.

En una reunión oficial, el alcalde recibió a los nuevos elementos policiales en su despacho, dándoles una cordial bienvenida en nombre del pueblo mochano. Posteriormente, visitó el UPC cantonal para entregar oficialmente las instalaciones a los uniformados y agradecer al coronel Silva por su apoyo.

El mayor de policía Sebastián Silva, jefe del distrito Quero, informó a la ciudadanía sobre la apertura del UPC y reafirmó el compromiso de la policía con la comunidad. "Vamos a tener atención ciudadana, una servidora policial y un patrullero las 24 horas al servicio del cantón Mocha. Con esto, reafirmamos que la policía, de la mano de las autoridades, está al servicio de la ciudadanía," concluyó Silva.

Se invita a la ciudadanía a confiar en la Policía Nacional y a hacer uso de los servicios disponibles. Además, se iniciará el registro de nuevos botones de seguridad para estar interconectados con el Servicio Integrado de Seguridad ECU 911 y el circuito interno de cámaras de video vigilancia del cantón, con el objetivo de levantar alertas tempranas y prevenir delitos.

